



Ref. No.: HO/GCFO/152/IR/029  
Date : 17 February 2020

المرجع: ر م / ر ت م ش / ع م / 029/152  
التاريخ: 17 فبراير 2020

Director General  
Abu Dhabi Securities Exchange  
PO Box 54500  
Abu Dhabi, UAE  
Fax No. 02-6128787

المدير التنفيذي  
سوق أبوظبي للأوراق المالية  
ص ب 54500  
أبوظبي - الإمارات العربية المتحدة  
فاكس رقم: 02 - 6128787

Dear Sir,

بعد التحية،

**Etisalat Group successfully completes the  
acquisition of Help AG's businesses  
in the UAE and KSA**

**مجموعة اتصالات تستكمل بنجاح الاستحواذ على أعمال  
"هلب أي جي" في كل من الإمارات العربية المتحدة  
والمملكة العربية السعودية**

Further to our announcement on 18 September 2019, please be informed that on 17 February 2020, Emirates Telecommunications Group Company PJSC ("Etisalat Group") completed the acquisition of a 100 percent shareholding of Help AG's businesses in the UAE and KSA ("Help AG UAE and KSA"), after satisfying all Conditions Precedent and Completion deliverables. Help AG UAE and KSA will be consolidated into Etisalat Group's financials effective from February 2020.

عطفًا على خطابنا بتاريخ 18 سبتمبر 2019، يرجى العلم بأن مجموعة الإمارات للاتصالات ش.م.ع - "مجموعة اتصالات" قد أكملت بتاريخ 17 فبراير 2020 عملية الاستحواذ على نسبة 100% لأعمال "هلب أي جي" في كل من الإمارات العربية المتحدة والمملكة العربية السعودية ("هلب أي جي الإماراتية و السعودية)، بعد استيفاء جميع الشروط اللازمة وإنجازها. كما أنه سيتم دمج البيانات المالية لهلب أي جي الإماراتية و السعودية في البيانات المالية لمجموعة اتصالات اعتبارًا من فبراير 2020.

Kind regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،



اتصالات  
etisalat

سرکان اوکاندان

الرئيس التنفيذي للشؤون المالية - مجموعة اتصالات

Serkan Okandan

Chief Financial Officer – Etisalat Group